

INDONESIA SATU

Sambut Hari Kemerdekaan RI ke 78, Forum Masyarakat Samosir Gelar Lomba Mancing di Perairan Tano Ponggol

Karmel - SAMOSIR.INDONESIASATU.ID

Aug 13, 2023 - 23:19



SAMOSIR-Dalam rangka menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 78, Forum Masyarakat Samosir (Formas) menggelar lomba mancing di Seputaran Alur Jembatan Tano Ponggol, Kelurahan Siogungogung Kecamatan Pangururan, Minggu 13 Agustus 2023



Pembukaan lomba mancing mania yang diikuti lebih kurang 300 peserta dari berbagai Kabupaten se Kawasan Danau Toba dan luar dihadiri Bupati Samosir yang diwakilkan Asisten I Drs. Tunggul Sinaga dan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Samosir

Bupati Samosir diwakili Asisten I Drs. Tunggul Sinaga mengapresiasi panitia yang telah ikut serta memeriahkan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 78 dengan menggelar lomba mancing mania di Seputaran Alur Jembatan Tano Ponggol

“Pemerintah Kabupaten Samosir mendukung dan sangat mengapresiasi kegiatan lomba mancing dan berharap kegiatan ini dapat dijadikan kegiatan rutin yang diadakan setiap tahunnya,” ujar Drs. Tunggul Sinaga saat menghadiri pembukaan lomba mancing mania

Tunggul Sinaga juga meminta agar seluruh peserta tetap mengikuti aturan yang telah ditetapkan panitia dan tetap santun, beretika serta mari menjaga kebersihan bersama dengan tidak membuang sampah ke Danau Toba karena kawasan Danau Toba ini merupakan asal leluhur bangso Batak,

Ketua Forum Masyarakat Samosir (Formas) sekaligus Ketua Panitia Lomba Mancing Pio Marulitua, S.Sos, menyampaikan rasa terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Samosir serta seluruh stakeholder yang terlibat atas terselenggaranya kegiatan lomba mancing ini,” ucap Pio Marulitua

Pio Marulitua juga mengatakan, Forum Masyarakat Samosir (Formas) berencana akan terus menggelar lomba mancing ini setiap tahun,” ujar Ketua Forum Masyarakat Samosir (Formas) dihadapan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah

(Forkopimda) Kabupaten Samosir

Sebelumnya, kegiatan lomba mancing diawali dengan penaburan benih bibit ikan nila sebanyak 20.000 ekor ke perairan Danau Toba oleh Bupati Samosir yang diwakili Asisten I, Wakapolres Samosir, Dandim 0210/TU dan perwakilan PT. Makmur Mandiri.

Seluruh peserta lomba terlihat sangat antusias untuk mengikuti lomba yang memperebutkan hadiah jutaan rupiah. mulai dari registrasi peserta, pengarahan aturan-aturan perlombaan, mempersiapkan peralatan serta umpan pancing hingga mengambil posisi duduk masing-masing sesuai nomor urut peserta.

Lomba mancing tersebut diikuti peserta asal Kabupaten Samosir, Kabupaten Taput, Kabupaten Toba, Kabupaten Humbahas, Kabupaten Dairi, Kabupaten Karo, Kabupaten Pakpak Barat, Sibolga, Kabupaten Simalungun, Kota Pematang Siantar dan 1 orang peserta dari DKI Jakarta. (Karme,rel)